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ABSTRAK 
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Strata II UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung), Program Studi Hukum 

Keluarga Islam, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 
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Perkembangan media sosial seiring dengan isu kontemporer hukum 

keluarga yang terpengarui view dan viralitas, membuat mahasiswa Strata II 

sebagai kaum intelektual mengambil sikap dengan fenomena Marriage Is Scary. 

Keadaan ketakutan berlebih pada pernikahan yang seharusnya dimulai dengan 

ilmu mulai kehilangan esensi baiknya. Diperlukannya sikap rasional berasaskan 

kaidah hukum islam maqashid syari’ah teori jasser auda sebagai refleksi bersama 

menyikapi persoalan Marriage Is Scary. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana fenomena 

Marriage is Scary pada mahasiswa Strata II Pascasarjana UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung? (2) Bagaimana tinjauan Marriage is Scary pada mahasiswa Strata II 

Pascasarjana UIN Sayyid Ali Rahmatullah dalam perspektif Maqashid Syari’ah? 

 Untuk menjawab permasalahan di atas, penulis menggunakan penelitian 

kualitatif dengan pendekatan lapangan (field research) yang bertujuan menelaah 

suatu fenomena melalui pendekatan deskriptif untuk mengetahui fakta-fakta yang 

terjadi di lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan meliputi 

wawancara mendalam, studi kepustakaan, dan dokumentasi, dengan tujuan 

menghimpun informasi yang mendalam serta sesuai dengan fokus permasalahan 

penelitian. Selanjutnya, data yang diperoleh dianalisis melalui tahapan kondensasi 

data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Untuk menjaga keabsahan data, 

peneliti menggunakan teknik triangulasi sumber dan metode, sehingga hasil 

penelitian memiliki validitas yang dapat dipertanggungjawabkan secara ilmiah. 

Sebagai hasil dari penelitian ini, menunjukan bahwa: (1) Fenomena 

marriage is scary mencerminkan ketakutan dan keraguan terhadap pernikahan di 

kalangan generasi muda, yang dipengaruhi oleh pengalaman sosial dan tekanan 

ekonomi. Hal ini menjadi pengingat akan pentingnya persiapan mental, 

emosional, dan finansial dalam membangun rumah tangga yang stabil dan 

terhindar dari risiko perceraian (2) Dalam perspektif maqashid syari’ah, menjaga 

akal merupakan hal penting untuk menghadapi tantangan sosial dan ekonomi di 

era modern, agar individu mampu berpikir rasional dalam merespon fenomena 

marriage is scary. Dengan akal yang sehat, pernikahan tidak dipandang sebagai 

beban, melainkan sebagai amanah yang dapat mengantarkan pada kehidupan 

sakinah, mawaddah, dan warahmah. 
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The development of social media in line with contemporary issues of 

family law which is influenced by views and virality, makes Strata II students as 

intellectuals take a stance with the phenomenon of Marriage Is Scary. The state of 

excessive fear of marriage that should have started with science begins to lose its 

good essence. The need for a rational attitude based on the rules of Islamic law, 

maqashid shari'ah, Jasser Auda theory, as a joint reflection in response to the 

problem of Marriage Is Scary. 

The formulation of the problem in this study is: (1) How is the 

phenomenon of Marriage is Scary in Strata II Postgraduate students of UIN 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung? (2) How is the review of Marriage is 

Scary in Strata II Postgraduate students of UIN Sayyid Ali Rahmatullah in the 

perspective of Maqashid Syari'ah?. 

To answer the above problems, the author uses qualitative research with a 

field research approach that aims to examine a phenomenon through a descriptive 

approach to find out the facts that occur in the field. The data collection 

techniques used include in-depth interviews, literature studies, and 

documentation, with the aim of collecting in-depth information and in accordance 

with the focus of the research problem. Furthermore, the data obtained is analyzed 

through the stages of data condensation, data presentation, and conclusion drawn. 

To maintain the validity of the data, the researcher uses the triangulation 

technique of sources and methods, so that the research results have validity that 

can be scientifically accounted for. 

As a result of this study, it is shown that: (1) The phenomenon of marriage 

is scary reflects fear and doubt about marriage among the younger generation, 

which is influenced by social experiences and economic pressures. This is a 

reminder of the importance of mental, emotional, and financial preparation in 

building a stable household and avoiding the risk of divorce (2) In the perspective 

of maqashid shari'ah, maintaining reason is important to face social and economic 

challenges in the modern era, so that individuals are able to think rationally in 

responding to the phenomenon of marriage is scary. With a common sense, 

marriage is not seen as a burden, but as a mandate that can lead to a life of 

sakinah, mawaddah, and warahmah. 
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 خلاصة 

ريفالدو،  محمد   دافا  الطلاب منظور ٠٧٢٢٠٢٢٠١٦٢١هيربرليان ديندرو  الزواج مخيف بيْ   ،
أجونج(،  تولونج  السيد علي رحْة الله  الماجستير في جامعة  الشريعة )دراسة حالة لطلاب  مقاشيد 
القانونية، جامعة سيد علي رحْة الله  والعلوم  الشريعة  الإسلامي، كلية  الْسرة  قانون  برنامج دراسة 

 .المشرف: د. أحْد مصنف، م.ح.ا  ,٥٢٠٢,تولونج أجونج  
  .الطلاب، الزواج ،الزواج مخيف، مقاصد الشريعةالكلمات المفتاحية:  

القضايَ  مع  الْجتماعي  التواصل  وسائل  تطور  مع  الْجتماعي  التواصل  وسائل  تطور  إن 
المعاصرة في قانون الْسرة التي تتأثر بالآراء والفيروسات يجعل الطلاب الجامعييْ كمثقفيْ يتخذون 
موقفاً من ظاهرة الزواج مخيف. إن حالة الخوف المفرط من الزواج التي يجب أن تبدأ بالمعرفة بدأت 
تفقد جوهرها الجيد. إن الْاجة إلى موقف عقلاني يستند إلى قواعد الشريعة الإسلامية المقاصدية 

 .نظرية مقاصد الشريعة الإسلامية جاسر عودة كمفصل لمعالجة مشكلة الزواج مخيف
الدراسة هي: ) الزواج مخيفة لدى طلاب 1صياغة المشكلة في هذه  ( كيف تكون ظاهرة 

الثانية في جامعة الْسلام الإسلامية سيد علي رحْة الله تولونغاغونج؟  الطبقة  العليا من  الدراسات 
( كيف تكون مراجعة كتاب "الزواج مخيف" عند طلاب الدراسات العليا من الطبقة الثانية في 2)

  ؟جامعة الْسلام السيد علي رحْة الله من منظور مقاشيد الشريعة
للإجابة على المشكلات المذكورة أعلاه ، يستخدم المؤلف البحث النوعي مع نهج البحث 
الميداني الذي يهدف إلى فحص ظاهرة من خلال منهج وصفي لمعرفة الْقائق التي تحدث في هذا 
 ، والتوثيق  الْدبيات  ودراسات  المتعمقة  المقابلات  المستخدمة  البيانات  تقنيات جمع  تشمل  المجال. 
بهدف جمع المعلومات المتعمقة ووفقا لتركيز مشكلة البحث. علاوة على ذلك ، يتم تحليل البيانات 
التي تم الْصول عليها من خلال مراحل تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص الْستنتاج. 
للحفاظ على صحة البيانات ، يستخدم الباحث تقنية التثليث للمصادر والْساليب ، بحيث يكون 

 .لنتائج البحث صلاحية يَكن حسابها علميا
( ظاهرة الزواج مخيفة تعكس الخوف والشك حول الزواج 1نتيجة لهذه الدراسة ، تبيْ أن: )

بأهُية  تذكير  وهذا  الْقتصادية.  والضغوط  الْجتماعية  بالتجارب  يتأثر  مما   ، الشباب  جيل  لدى 
( من منظور الشريعة 2الإعداد العقلي والعاطفي والمالي في بناء أسرة مستقرة وتجنب خطر الطلاق )

العصر  في  والْقتصادية  الْجتماعية  التحديَت  لمواجهة  مهم  العقل  على  الْفاظ  فإن   ، المقصودية 
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الْديث ، بحيث يكون الْفراد قادرين على التفكير بعقلانية في الْستجابة لظاهرة الزواج أمر مخيف. 
مع الفطرة السليمة ، لْ ينظر إلى الزواج على أنه عبء ، ولكن على أنه تفويض يَكن أن يؤدي إلى 

 .حياة السكينة والموضة والورحْة 


